



Tzolkin - der heilige astrologische Kalender der Mayas

Ihr persönliches Maya-Horoskop

Wer hat sich nicht schon in seinem Leben die Fragen gestellt: Warum bin ich in diese

Umgebung/Familie hineingeboren worden? Warum widerfährt mir Dieses und Jenes immer wieder?

Wieso reagiere ich immer auf diese Art und Weise? Weshalb gelingen mir bestimmte Dinge sehr gut

und in anderen Bereichen kann ich machen, was ich will - es klappt einfach nicht?! Und warum

reagieren manche Menschen angenehm auf mich und andere wiederum unangenehm?

Diese und andere persönliche Fragen kann der Tzolkin beantworten. Denn anders als bei der üblichen

Astrologie, ist die Grundlage des Tzolkin, das sich ständig wiederholende Energiemuster des gesamten

Universums.

So wirken in genau berechneten Abständen immer wieder bestimmte Energien, die alles Leben im

Universum beeinflussen. Und diese Energiemuster haben die Mayas wissenschaftlich fundiert

berechnet.

Die kosmische Matrix

Die Mayas gehören zu den erstaunlichsten und geheimnisvollsten Völkern der menschlichen

Geschichte.

Ihre Existenz über die einzelnen Epochen umfasst mittlerweile fast 5000 Jahre. Über einen Zeitraum von mehr als 600 Jahren waren sie die absoluten Herrscher über Mittelamerika. Neben großen naturwissenschaftlichen Errungenschaften waren sie brillante Astrologen und Mathematiker. So haben die Mayas bereits vor über 1000 Jahren die Umlaufzeit der Erde um die Sonne bis zur 4. Stelle hinter dem Komma exakt errechnet. Zu einer Zeit also, in der man in Europa glaubte, die Sonne drehe sich um die Scheibe, die man Erde nennt. Diese Rechenleistung ist in der Neuzeit erst mit Hilfe moderner Teleskope und Computer bestätigt worden.

Diese Mayas haben festgestellt, dass es bestimmte Energien gibt, die das Universum in einem gleichbleibenden Takt immer wieder produziert. Aufgrund langwieriger Beobachtungen haben sie mehrere Kalender erstellt, die diese Energien und den Takt darstellt - einer davon ist der Tzolkin.

Überliefert wurde der Tzolkin, wie auch die anderen Kalender, schließlich durch die vielen Stelen, die man in den wiederentdeckten Städten der Mayas aufgefunden hat.

Unterstützend zu den Anwendungen, aber auch autark für Ihre verschiedenen Lebensbereiche, erstelle ich Ihnen gern Ihr persönliches Horoskop nach dem Maya-Kalender. Sie erfahren darin mehr über Ihre persönlichen Anlagen und Lebensaufgaben, Ihre Geburtsenergien und Ihre vorhandenen und noch zu erarbeitenden Fertigkeiten. Sie werden so auch in die Lage versetzt, die zyklischen Energien des Universums für sich selber unterstützend einzusetzen.

Darüber hinaus stehe ich Ihnen auch gern für Informationsveranstaltungen etc. zur Verfügung, um weitere, tiefere Informationen zum Maya-Kalender aber auch den Zeit- & Energieerkenntnissen dieses außergewöhnlichen indogenen Volkes zu vermitteln...!